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在 2015 年的工作中，坚持与学院领导班子及全院教职工共同

努力，根据学校发展指导思想，在完成日常各项行政管理工作的

同时，坚持了提出促进学院发展思路，努力理顺学院发展中的各

种关系，创造利于学院全面、持续发展，又能尽量使每位教职员

工心情舒畅、个人良好发展的工作条件和环境的工作指导思想。 

在 2015 年里所完成的工作主要有： 

全面主持学院行政工作，积极努力，提出并督促完成了学校、

学院的各项主要行政工作。 

根据学校发展目标和规划，组织教师们认真分析了本学科的

优势和不足，主持撰写了学科十三五发展规划。规划既明晰了发

展远景目标，又脚踏实地体现了学院学科实际发展的可行性，既

坚持了本学科的特色和优势，又根据问题导向确定了克服短板的

主要努力方向，既坚定了实现发展目标的信心，又从战术上高度

重视，结合相关改革，制定多种鼓励措施促进短板的发展。 

在人事工作方面，坚持以考核促发展，主持修订了学院 2015

年学院绩效考核办法，并通过了教代会审批。在教师职称晋升评

定工作中，坚持公平、公正、公开、民主评议的原则，使晋升职

称教师名副其实。并对长期不在岗人员进行了清退。 

在财务管理、公用经费使用方面坚持了遵守国家、学校相关

法规和管理制度，未出现违规使用国家、学校、学院公用经费现

象，也未出现私设“小金库”现象。 



作为理材学部委员，在学校综合改革中，就学校多项改革措

施积极征求、整理学院广大教师意见提供给学校相关部门参考。 

响应学校加强与国防企业合作，为其培养人才的工作思路，

积极联系，与兵器工业总公司合作组织学院举办了兵工集团高级

技术人员“含能材料”培训班。 

积极参与中国制造2025工作，在科研院领导下执笔起草了《中

国制造 2025》材料高效利用创新中心申报报告，主持整理了北京

理工大学《中国制造 2025》新材料专项申报材料。 

在工作中坚持了民主集中制和联系群众。在学院的各项工作

中，尊重学院领导班子其他成员，能够广泛听取教职工的意见，

汲取教职工们的合理化建议，各项决策都坚持了民主集中制的原

则，重大决策和关系到广大教职员工切身利益的事项都报请院务

会和教代会讨论。同时，也关心群众，尽力帮助他们解决了工作

和生活中遇到的一些问题。 

做到了遵守党纪国法，按规则、按制度行使权力，为政清廉，

不以权谋私，工作努力，不求回报，做到了不为个人和小团体谋

求私利。 

 


